

¿QUÉ ES EL COMERCIO ELECTRÓNICO DEL FUTURO?

El proyecto tiene como objetivo desarrollar y utilizar competencias digitales en el sistema de EFP para la formación y el aprendizaje dirigido a pequeños artesanos en zonas rurales.

Para lograrlo, se desarrollará una guía y un manual virtual de comercio electrónico para pequeñas empresas en zonas rurales, así como una plataforma colaborativa para pequeños artesanos y una red de educación virtual en comercio electrónico. Ambos resultados se

Contribuir a conseguir un modelo de transformación digital para los pequeños artesanos proporcionándoles una formación metodológica con contenidos de aprendizaje multimedia.

EL CONSORCIO



Reunión del proyecto transnacional en Braïla

Reunión del proyecto transnacional FUTURE e-commerce

Entre el 9 y el 10 de julio de 2024 se celebró en el Centro de Información y Documentación para la Integración Europea y el Desarrollo Sostenible en Brăila, en el marco del Programa ERASMUS+, código 2022-1-RO01-KA220-VET-000088579, la Reunión Transnacional del Proyecto de comercio electrónico FUTURE.

El evento contó con la presencia de socios del proyecto y se centró en aspectos clave como el pilotaje de la plataforma de comercio electrónico, las actividades de difusión del proyecto y los planes de sostenibilidad. La agenda también incluyó actividades culturales, ofreciendo a los participantes la oportunidad de experimentar un crucero por el Danubio y explorar la belleza de Brăila.

Momentos claves de la reunión:

- Día 1 (9 de julio de 2024):

El día comenzó con una cálida bienvenida y una descripción general del estado del proyecto. Se discutió sobre el pilotaje de la plataforma de comercio electrónico FUTURE, seguido de una sesión sobre eventos de difusión. La tarde concluyó con la distribución de certificados y una visita cultural, que incluyó un crucero por el Danubio y una cena social.

- Día 2 (10 de julio de 2024):

El evento de difusión se centró en el evento, que tuvo lugar en el Gran Salón de la Facultad de Ingeniería y Agronomía de Brăila, y que permitió un valioso intercambio de ideas y mejores prácticas.



Reuniones en línea

Cada mes, los socios del proyecto organizan reuniones en línea para discutir las etapas de implementación y las tareas asignadas.

2022-1-RO01-KA220-VET-000088579



Eventos multiplicadores

Como parte del proyecto, cada socio organizó con éxito eventos de multiplicación para difundir los resultados del proyecto. Estos eventos desempeñaron un papel crucial a la hora de compartir los resultados y las mejores prácticas desarrolladas durante el proyecto con un público más amplio, lo que garantizó que el impacto del proyecto se extendiera más allá de los participantes y las partes interesadas iniciales.

El evento de cada socio destacó los hallazgos clave, demostró las aplicaciones prácticas de la plataforma de comercio electrónico FUTURE e involucró a profesionales y comunidades relevantes en debates sobre las contribuciones del proyecto a El sector del comercio electrónico y la formación profesional.



Visítanos: Sitio web del proyecto- [Haz clic aquí!](#)